

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Matinée gourmande réussie pour l'Amicale des sapeurs-pompiers



Après la matinée andouillette, les sapeurs-pompiers de Luzinay préparent le Luzi'Trail.

L'Amicale des sapeurs-pompiers de Luzinay proposait, dimanche 16 mars, sa matinée andouillette. Un évènement qui séduisait la population puisque 200 kilos de cette spécialité charcutière furent consommés sur place ou bien emportés pour être partagée en famille.

Les bénévoles sont déjà à pied d'œuvre pour préparer le prochain rendez-vous qui sera celui du Luzi'Trail, qui se déroulera le dimanche 7 septembre.